

## SGSC BADMINTON

### Le sportif et la générosité !

Chaque année, le SGSC Badminton rencontre un succès grandissant. « *La journée des associations a une nouvelle fois confirmé l'engouement pour cette activité sportive* », se félicite son président Patrick Tixador. Le club entre désormais de plain-pied en phase de compétition.

Si l'équipe régionale 1 et les quatre équipes départementales commencent leurs rencontres de championnat, l'évènement majeur du mois de novembre sera l'organisation du 1<sup>er</sup> Tournoi des Ours à la Salle Maurice Bousquet, les 26 et 27 novembre prochains. Ouvert aux séniors et vétérans, il rassemblera près de deux cents



joueurs. Précisons que l'entrée sera libre pour toutes les personnes souhaitant découvrir ce sport, regarder des matchs en simples ou en doubles et encourager nos joueurs.

### “Une nuit du bad” pour le Téléthon !

**Samedi 3 décembre, de 18h à 2h – Salle Maurice Bousquet**

Le club poursuit son soutien à la recherche contre les maladies rares en participant au Téléthon qui fête cette année ses 30 ans d'existence. Les joueurs de Saint-Gély-du-Fesc et des environs sont sollicités pour venir s'affronter amicalement autour de rencontres par équipes. « *C'est un moment de convivialité, très apprécié par les participants* », nous confie Patrick Tixador. L'année précédente, plus de 500 € avaient été récoltés grâce aux compétiteurs et donateurs. Une urne sera une nouvelle fois mise à disposition pour la récolte des fonds.